


La Secretaria General de la Agrupación 
Socialista de Aranjuez y portavoz del 
grupo de concejales del PSOE en el 
Ayuntamiento, Cristina Moreno, anun-
ció el pasado viernes su decisión de re-
nunciar al acta de concejal “fruto de 
una profunda reflexión, tanto interna 
como colectiva, que he trasladado los 
miembros del Grupo de Concejales, a 
la Comisión Ejecutiva, a los miembros 
de nuestra asamblea y a la dirección 
del partido en Madrid y al Secretario 
General, José Manuel Franco”.  

Moreno entiende que “es el mo-
mento de dar un paso adelante, no es 
un paso atrás. Ha llegado el momento 
de renovar la referencia institucional, 
hay que dar paso a gente preparada, 
joven, como los concejales que tene-
mos en el Grupo Socialista, para que 
sean ellos quienes lideren el futuro y 
gobiernen de nuevo en esta ciudad 
en 2023”. 

La portavoz socialista he explicado 
que “ya tenía la decisión tomada de 
no presentarme a las próximas Elec-
ciones, fuese cual fuese el resultado, 
pero, además, mi partido me ha pe-
dido que asuma otras responsabilida-

des, en otro ámbito y fuera de Aran-
juez y ahora es el momento”. Moreno 
ha señalado que “el recambio gene-
racional es bueno tanto para la forma-
ción como para consolidar la 
democracia y eso es algo que yo 
siempre he defendido”. 

“Me voy con la espinita de no haber 
conseguido gobernar estos cuatro 
años y poder terminar el proyecto de 
ciudad que teníamos encarrilado y 
que iniciamos en la anterior legisla-
tura. Me voy con la espinita de que la 
derecha y la extrema derecha no 
hayan permitido gobernar a quienes 
los vecinos decidieron otorgar su 
confianza en las urnas. Pero también 
me voy con el orgullo de que el PSOE 
haya ganado en Aranjuez en los últi-
mos cinco procesos electorales: los 
locales, regionales, europeos y nacio-
nales  por dos veces. Me voy con el 
orgullo de dejar al PSOE como pri-
mera fuerza política en la ciudad”, ha 
afirmado Moreno que también ha 
confirmado que seguirá ostentando la 
Secretaria General de los Socialistas 
de Aranjuez “cumpliendo el mandato 
de los militantes”. 

Cristina Moreno ha pertenecido a la 
Corporación durante cuatro legislatu-
ras, formando parte del equipo de 
Gobierno en tres de ellas y liderando 
la oposición en la otra. Ha sido, antes 
de llegar a la alcaldía en 2015, con-
cejal de Hacienda, de Régimen Inte-
rior, de Atención al Ciudadano, de 
Deportes, de Fiestas, de Juventud, de 
Contratación y Patrimonio. “He tenido 
el grandísimo honor de haber sido la 
Alcaldesa de mi ciudad y eso es lo 
mejor que me ha pasado en mi vida 
política, porque me ha permitido tra-
bajar y tomar decisiones directas, 
para que mi ciudad avanzase. Me 
marcho con la conciencia tranquila 
de haber puesto todo mi trabajo al 
servicio de los ciudadanos, en cada 
delegación que me han confiado 
pero, sobre todo, desde la Alcaldía, 
que es lo más enriquecedor y satis-
factorio que un político puede tener: 
trabajar por su ciudad”. 

Moreno anunciará en próximas fe-
chas su nuevo destino, aunque ha 
avanzado que “serán también res-
ponsabilidades políticas pero de otra 
índole”.  

Cristina Moreno: “Ha sido un gran honor 
haber sido alcaldesa de mi ciudad” 

La Secretaria General y portavoz del Grupo Socialista ha afirmado que “ha llegado el 
momento de la renovación y, además, mi partido me ha pedido que asuma otras 

responsabilidades, en otro ámbito y fuera de Aranjuez” 
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La valentía es una virtud que siempre 
han llevado las mujeres impregnado 
en su ADN, a pesar de que este 
mundo soberbio y machista ha tra-
tado de prolongar, hasta hace unos 
años, ese estigma que ha permitido 
que se las infravalore definiéndolas 
como el “sexo débil”. Pero nunca lo 
consiguió, a pesar de los esfuerzos. 
Muchas mujeres han sido referentes 
a lo largo de la historia en diferentes 
ámbitos: sociales, políticos, deporti-
vos, científicos, educativos, sanita-
rios, culturales... referentes que se 
colocaron a la vanguardia de la inte-
ligencia, del trabajo, del espíritu com-
bativo que ha permitido que en pleno 
siglo XXI se avance, sin descanso, 
en la igualdad. 

Cristina Moreno se marcha de la 
política local siendo un referente de 
ese espíritu combativo que siempre 
ha colocado los intereses de la ciu-
dad por encima de los personales y, 
por supuesto, de su partido. Femi-
nista incansable, reivindicadora de 
derechos, ha sido la primera alcal-
desa socialista en la historia de este 
municipio, un sueño que se empeñó 
en cumplir cuando, siendo apenas 
una adolescente, decidió formar 
parte de esta familia socialista de la 
que ha acabdo siendo el faro.  

La Secretaria General de los Socia-
listas ribereños -lo seguirá siendo, al 
menos, hasta el próximo congreso- 
vuelve a obrar desde la coherencia, 
desde la altura de miras y desde la 
generosidad. Con sus errores y con 
sus aciertos, nadie 
podrá reprocharle 
nunca que siempre haya 
tenido en mente que su 
trabajo y el de su equipo 
debía estar siempre al 
servicio de los ciudada-
nos. Cristina Moreno ha 
defendido esta ciudad por 
encima de cualquier inte-
rés personal o político y 
eso, a veces, no resulta 
nada fácil.  

Tampoco se le podrá re-
prochar, desde el propio 
Partido Socialista, que 
siempre haya tratado de 

conciliar, de unir a la organización en 
los malos momentos, que también los 
hubo. Fue capaz de coger las riendas 
del partido en un momento difícil para 
el socia-

lismo a nivel general y se marcha de 
“su ciudad” dejando al PSOE como la 
formación en la que, mayoritaria-
mente, confían los ciduadanos. Solo 
la “trama política” de un partido como 
Ciudadanos, vencido a la derecha, 
ha impedido que Cristina Moreno 
pueda concluir un proyecto sólido 
para Aranjuez, dibujado desde el Par-
tido Socialista, que amplificaba el 
progreso de la ciudad y que, en la ac-
tualidad, se está empezando a ejecu-
tar sobre las bases de un Gobierno, 
liderado por ella, que trabajó para 
que Aranjuez tuviese futuro. 

Quien la conoce sabe que, con se-
guridad, deja su acta de concejal con 
dolor, por el compromiso eterno que 
siempre ha demostrado por su ciu-
dad, por sus gentes, por el río Tajo, 
por la solidez de su Paisaje Cultural. 
Cristina Moreno se marcha legando 
el respeto que siempre tuvo por sus 
compañeros, por sus rivales políticos, 
mostrando esa cercanía con unos 
ciudadanos a quienes nunca les ha 
negado su sonrisa.  

Pero Cristina Moreno se marcha 
sabiendo que deja un equipo prepa-
rado, unido, con ganas y valentía 
para volver a gobernar en 2023. Un 
equipo, mayoritariamente joven, dise-
ñado desde una apuesta personal 
que sabe que no le va a fallar, y los 
socialistas, lo sabemos. 

Por eso, te decimos, “hasta que tú 
quieras, alcaldesa”. 

Hasta que tú 
quieras, 

alcaldesa

opinióneditorial

Han sido 16 años defendiendo los inte-
reses del Partido Socialista en el Ayunta-
miento de Aranjuez, 16 años velando por 
el bien de los ciudadanos y, durante ese 
largo periodo, han sido muchas, muchí-
simas, las personas que han acompa-
ñado a Cristina Moreno en su andadura. 
Si todos hubiesen escrito unas palabras 
no habríamos tenido páginas disponibles 
en este boletín, así que son sus compa-
ñeros en la presente legislatura quienes 
representarán a todos aquellos compa-
ñeros que han compartido, con quien se-
guirá siendo nuestra Secretaria General, 
tantos momentos en la política local. 
 
LUIS JAVIER BENITO 
Ha sido motivo de orgullo que Cristina 
Moreno confiase en mi para su pro-
yecto, que me diese la oportunidad de 
trabajar por mi ciudad. Empezamos jun-
tos en este mundo de la política cuando 
fui Secretario General de Juventudes 
Socialistas. He tenido el inmenso placer 
de ser el número dos en su última lista 
para las municipales, elecciones que 

ganamos a pesar de que la derecha y la 
extrema derecha no nos permitiese go-
bernar. 

Como persona, poco hay que decir 
que no se haya dicho ya, un excelente 
ser humano que siempre ha demostrado 
su compromiso con nuestro partido y con 
nuestra ciudad. Solo me queda felicitarte 
por tu nuevo destino y desearte suerte en 
el desempeño de tus nuevas funciones, 
y mi agradecimiento personal por tu  de-
dicación, esfuerzo y trabajo por Aranjuez 
y sus vecinos. Trataremos de seguir el 
camino iniciado para hacer de Aranjuez 
la mejor ciudad posible. 
 
 
MONTSERRAT GARCÍA 
Yo destacaria de Cristina Moreno que es 
una persona buena y que todas las deci-
siones que ha tomado las ha impregnado 
de respeto y generosidad, sobre todo 
con los rivales, políticos, una mujer sin 
rencor a la que han hecho daño, pero su 
reacción siempre ha sido la misma: una 
sonrisa. 

DAVID ESTRADA 
Un requisito que debería exigirse a todo 
aquel que quiera dedicar un tiempo de su 
vida a la política es ser buena persona.  

Nuestra compañera Cristina ha dedi-
cado gran parte de su tiempo a la polí-
tica, renunciando a parte de su vida 
personal, familiar y profesional por el ser-
vicio al ciudadano. 

Ha demostrado que personas humil-
des, trabajadoras e ilusionadas por el 
cambio pueden llegar a liderar un partido 
con muchos años de historia, y dirigir la 
institución municipal peleando porque 
ningún vecino se quedara atrás. 

Cristina ha demostrado siempre su ge-
nerosidad, anteponiendo sus intereses 
personales en favor de su pueblo y de su 
gente, dejando paso al relevo generacio-
nal para que el Partido Socialista siga 
siendo un referente de gobierno. 

Nina ha defendido la alegría, utilizando 
su sonrisa como escudo frente a la ad-
versidad, y hoy da un paso hacia atrás 
para que el PSOE de Aranjuez siga 
avanzando hacia delante. 

“
 

Cristina Moreno  
se marcha de la política 
local siendo un referente 
de ese espíritu combativo 
que siempre ha colocado 
los intereses de la ciudad 

por encima de los  
personales e, incluso,  
de su propio partido

El Grupo de Concejales del PSOE  
se despide de Cristina Moreno 
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Queridos compañeros, queridas compa-
ñeras socialistas: 
 
El pasado 20 de Noviembre, concluía 
una etapa en mi vida política que co-
menzó el 15 de junio de 2003 de la 
mano del compañero Jesús Dionisio. 
Aún recuerdo el día en que vino a bus-
carme a Ocaña, donde yo trabajaba 
gestionando fondos europeos. Antes, en 
1999, había venido con Lorenzo Sán-
chez Gil, pero por aquel entonces les dí 
calabazas a los dos y decidí que aún no 
tenía la madurez suficiente para asumir 
lo que me proponían. Pero en 2003 no 
pude negarme. Por aquel entonces yo 
era un técnico al servicio de 16 alcaldes. 
En unos días pasé al lado contrario. Ese 
día comencé a tomar decisiones que 
afectaban a mi ciudad y, a partir de ese 
día, no he dejado de dedicarme en 
cuerpo y alma a mi querido Aranjuez. 

Han sido 16 años, 4 meses y 5 días 
maravillosos. Tremendamente duros, 
pero maravillosos cuando los pones en 
la balanza y te preguntas si ha merecido 
la pena.   

He pasado por 5 legislaturas, 4 de 
ellas completas y 3 de ellas gober-
nando esta ciudad. He podido, por 
tanto, tomar decisiones importantes 
para Aranjuez que hoy son realidades. 
He tenido el honor de ser Primera Te-
niente de Alcalde Delegada de Ha-
cienda, concejal de Régimen Interior, 
de Contratación, de Patrimonio, de 
Atención al Ciudadano, de Deportes, 
de Juventud, de Fiestas y hasta de 
Asuntos Taurinos. Además, he sido por-
tavoz de la oposición para, finalmente, 
llegar a ser lo máximo a lo que puede 
aspirar una persona comprometida con 
su ciudad: Alcaldesa de Aranjuez. 

No fue, la última, una legislatura fácil. 
La inestabilidad que nos impuso la gran 
fragmentación de la Corporación muni-
cipal me llevó incluso a plantear mi dimi-
sión ante el bloqueo, que llegó a 
imposibilitar el pago de las nóminas de 
los trabajadores. A partir de ese mo-
mento todo comenzó a rodar con mejor 
fluidez gracias a la negociación y el 
acuerdo de estabilidad que firmamos los 
partidos de izquierdas. 

Nos faltaron dos años de legislatura, 
los dos años de bloqueo que impidieron 

que muchos de los proyectos no llega-
ran a tiempo de realizarse en 2019. Por 
eso me voy con la espinita de no haber 
podido completar ese proyecto de ciu-
dad al que le ha faltado una legislatura. 
Me voy con la espinita de no haberos 
podido dar una legislatura que nos ha 
robado la derecha de la mano de la ex-
trema derecha, porque ha pervertido la 
voluntad de los votantes en las urnas 
que, mayoritariamente y con más apo-
yos, eligieron para gobernar Aranjuez. 

Pero también me voy con la satisfac-
ción de haber dejado encarrilada una 
manera de hacer política, muy particular, 
de pensar en global para actuar en local, 
que espero que ayude a Aranjuez a con-
seguir esa proyección internacional que 
nunca debío perder y que puede ayu-
darnos a despegar económicamente. 
Me voy con la satisfacción de haber de-
jado al Partido Socialista como primera 
fuerza política de la ciudad en todas las 
últimas citas electorales. 

Siempre llevaré a Aranjuez en mi co-
razón. Y trabajaré desde donde esté 
para conseguir un Aranjuez mejor. Pero 
después de 16 años, después de ha-
berle dado todo lo que tenía a mi ciudad, 
es hora de dejar paso. Dejar paso a 
quienes empezaron siendo el futuro y 
que hoy ya son el presente. Ellos ya 
andan solos y no me necesitan porque, 
además, ya saben más que yo. Me voy 
con la seguridad de que dejo a un gran 
equipo al mando de la nave. Un grupo 
de hombres y mujeres con ideales neta-
mente progresistas, con sólidos princi-
pios y experiencia más que sobrada 
para conformar un nuevo futuro para 
Aranjuez. 

Ellos tienen muy claro cuál es el pro-
yecto que los socialistas queremos para 
Aranjuez. Y estoy convencida de que, en 
2023, Aranjuez tendrá Alcalde o Alcal-
desa socialista de nuevo. 

Sigo siendo la Secretaria General de 
los Socialistas ribereños, me quedo para 
seguir dirigiendo la organización a la que 
represento. Pero paso el testigo en la 
institución para que otros den el paso, 
porque ya es el momento. Tenemos casi 
cuatro años por delante para dar forma 
al nuevo proyecto. Y cada día estoy más 
convencida de la decisión que he to-
mado. Es bueno para el PSOE y es 
bueno para el relevo generacional que 
siempre he defendido desde Juventudes 
Socialistas, mi organización juvenil a la 
que me niego a dejar de pertenecer y a 
la que siempre llevaré en el corazón. 

Gracias, compañeros y compañeras 
socialistas, por darme tanto. Gracias por 
confiar en mí, el liderazgo del partido, la 
dirección política del Grupo de Conceja-
les y haberme llevado hasta la alcaldía. 
Ha sido un honor representaros en la 
institución. Ha sido un placer ser vuestra 
Alcaldesa.  

Ahora comienza una nueva etapa. El 
partido me reclama para asumir otras 
responsabilidades que espero repre-
sentar dignamente y dejar el listón lo 
más alto posible. Pero antes, quiero 
agraderos todo vuestro esfuerzo, vues-
tro calor y vuestro empuje. Porque sin 
vosotros, compañeros y compañeras, 
todo esto hubiera sido, sencillamente, 
imposible. Gracias por todo. Gracias, y 
hasta siempre.

Gracias y 
hasta siempre 

Cristina Moreno 
Secretaria General del 

PSOE Aranjuez 

opinión

“
 

Han sido 16 años,  
4 meses y 5 días  

maravillosos.  
Tremendamente duros, 

pero maravillosos cuando 
los pones en la balanza  

y te preguntas  
si ha merecido la pena

Todo ciudadano que quiera dedicar 
parte de su tiempo debería ser buena 
persona y fiel a sus amigos.  

Todos deberíamos tener un poco de 
Cristina Moreno.Gracias por estos años 
de trabajo. 

 
LAURA HERNÁNDEZ 
Escribo estas palabras sabiendo que no 
es una despedida, es un hasta luego. Si 
un político fuera una sonrisa, sería Cris-
tina Moreno. Y en esa sonrisa cabe todo 
lo demás.  

Dice un proverbio escocés que “la 
sonrisa cuesta menos que la electricidad 
y da más luz”. 

Además, está demostrado que la 
sonrisa es uno de los elementos más 
importantes para generar influencia, lo 
mejor que puede tener un líder, porque 
precede y  acompaña  a todos los 
demás. 

Siempre optimista, humilde, sensible, 
agradecida y generosa entró como un 
vendaval en un mundo dirigido, hasta 
ese momento, por los hombres y, siendo 
sincera, no lo tuvo fácil. Pero la “niña” fue 
creciendo en valentía, coraje, con el fe-
minismo y la igualdad por bandera y 
supo tomar las riendas de un partido y 
liderar un proyecto político para nuestra 
ciudad. 

Ha sido una alcaldesa especial. Nadie 
le recordará por su marcado carácter 
institucional, ni por dedicarle largas 
horas a un despacho, ni por los trajes ni 
la impostura. Se le recordará por aten-
der a los vecinos en cualquier lugar, a 
cualquier hora, con atención sincera, ca-
riñosa y amable. Preocupada por los 
problemas de los vecinos de su ciudad, 
con una atención especial para aquellos 
que la vida le ponía en situaciones com-
plicadas. 

Hoy da un paso a un lado, con esa ge-
nerosidad que le caracteriza, dejando, 
seguro, sueños sin concluir, pero con la 
tranquilidad de haber vivido la experien-
cia que  desde niña soñaba. 

Si echo la vista atrás, los grandes mo-
mentos de mi vida los he compartido 
contigo y, aunque seguiremos hacién-
dolo, quiero darte las gracias por lo 
grande y por lo pequeño, por creer en mí 
siempre más que yo misma, por darme 
la oportunidad de estar tantos años a tu 
lado y por esa confianza que nos ha 
hecho muchas veces una. 

Hasta luego Cristina, amiga, compa-
ñera, jefa. Sigue con tu sonrisa mo-
viendo el mundo. 

JOSÉ MARÍA CERMEÑO 
Ser político y ser querido son dos cir-
cunstancias que sólo personajes como 
Cristina han sabido unir. 

La calidad humana y la constancia po-
lítica de Cristina han sido las señas de 
identidad de un ‘animal’ político como 
ella. Nunca lo tuvo fácil y siempre afrontó 
las dificultades con un talante y una ele-
gancia que a veces desesperaba. Siem-
pre vi en ella a una persona buena y 
afable; Cristina es una mujer excepcio-
nal que siempre ha sabido conectar con 
todos, fuese cual fuese su ideología, im-
pregnando de sencillez y cercanía la ac-
ción política. Siempre ha sabido cumplir 
con sus deberes políticos y lo ha hecho 
con un espíritu generosísimo, sirviendo 
a los intereses de todos los ribereños, 
marcando una impronta muy personal a 
la vez que llena de calidad humana. 

Gracias, amiga, por tu forma de hacer 
y entender la política. 

 
ELENA LARA 
Entré en política de la mano y con la 
confianza de Cristina Moreno. Y en 
estos casi 5 años me ha enseñado que 
hay que trabajar duro para defender los 
ideales propios y el beneficio de todos, 

sin importar que el camino sea agotador 
o te pongan trabas; que no debes de-
jarte "llevar del ronzal" ni olvidar el obje-
tivo social aunque te cueste dimitir y,  
sobre todo, que la actitud es fundamen-
tal. Caminar con ella ha sido duro pero 
verdaderamente gratificante a nivel pro-
fesional y aún más a nivel personal. Mu-
chas gracias por estar ahí y sonreír 
siempre... seguimos caminando. 

 
ÓSCAR BLANCO 
Cristina Moreno ha sido una de las per-
sonas más empáticas con los proble-
mas de la gente que yo he conocido en 
política. Esta empatía le ha llevado 
siempre que ha estado en gestión mu-
nicipal a echarse sobre sus espaldas los 
problemas de la gente y tratar de bus-
carles solución cada vez que ello era po-
sible. En definitiva, ha sido una política 
muy humana que tenía claro cómo me-
jorar la vida de sus vecinos a pesar de 
las dificultades políticas que le tocó vivir 
en esta última legislatura y que ralentizó 
que todos sus proyectos salieran ade-
lante. Pero no me cabe ninguna duda 
que el tiempo le hará justicia ya que es 
cuestión de tiempo que todos sus pro-
yectos terminen fraguando.
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El pleno de la Corporación aprobó, 
con los votos a favor de todos los 
grupos excepto Partido Popular, 
que votó en contra, y Ciudadanos, 
que se abstuvo, la propuesta pre-
sentada por el Partido Socialista 
para que se solicite a la Consejería 
de Educación una dotación ade-
cuada del cupo de maestros y pro-
fesores en cada centro escolar que 
permita atender de forma óptima las 
necesidades de sus alumnos. Ade-
más, la propuesta solicitaba una 
mayor dotación de profesionales del 
departamento de Orientación y los 
Equipos de Orientación Educativa y 
Psicopedagógica.  

La propuesta exigía, como mí-
nimo, que para cada centro escolar 
con una ratio de 400 alumnos, dis-
ponga de un/a orientador/a, un/a 
profesor/a Técnico de Servicios a la 
Comunidad que trabaje los proble-
mas de absentismo y lidere la pre-
vención del acoso escolar, un 
Técnico de Integración Social, en-
cargado de los alumnos con graves 
problemas de conducta e integra-
ción, un maestro especialista en Pe-
dagogía Terapéutica por cada diez 
alumnos con necesidades educati-
vas especiales, un docente de Edu-
cación Compensatoria por cada 15 
alumnos, un maestro de Audición y 
Lenguaje cuando haya alumnos que 
lo necesiten. Además, en los cen-
tros de Educación Infantil y Primaria 
permanecerán en el centro todo el 
tiempo necesario para responder a 
las necesidades reales del alum-
nado. También contemplaba que 
las Escuelas Infantiles y Casas de 
Niños contarán con los/as profesio-
nales suficientes para las necesida-
des de cada centro. Por último, la 
propuesta pedía tomar en conside-
ración la ILP. 

La concejala socialista, Laura 
Hernández, afirmó que “en los últi-
mos años, cada vez está más asen-
tado entre los profesionales de la 
docencia la necesidad de que la 
educación sea inclusiva, y el pa-
sado año, la Asamblea de Madrid 
dio el visto bueno a la Iniciativa Le-
gislativa Popular (ILP) presentada 
por 42 ayuntamientos de la región, 
entre ellos Aranjuez, y apoyada por 
221 colectivos y las plataformas con 
los votos a favor de Ciudadanos, 
Podemos y PSOE y la abstención 
del PP, para acabar con la segrega-
ción, favorecer la inclusión y lograr 
equidad en las aulas, consiguiendo 
así una educación más inclusiva”. 
Una pieza fundamental para el de-
sarrollo de la educación inclusiva 
son los departamentos de orienta-
ción en los centros de educación in-
fantil, primaria y secundaria así 
como la dotación de otra serie de 
profesionales que se encargan de 
tareas más específicas que atien-
den a alumnos con necesidades 
educativas especiales. 

Hernández sostiene que “las 
leyes educativas hablan de igual-
dad, pero difícilmente se puede ha-
blar de igualdad, de no 
segregación, si los recursos que se 
disponen son deficitarios y en la Co-
munidad de Madrid las ratios están 
fuera de control y la falta de profe-
sionales es tremenda”. El PSOE en-
tiende que los equipos de 
orientación tendrían que duplicarse 
para que todos aquellos alumnos 
con dificultades, no ya en educa-
ción especial sino también en la 
educación ordinaria, puedan ser 
atendidos adecuadamente. La con-
cejala socialista explicó que “la 
atención que reciben esos alumnos, 
como por ejemplo de un profesor de 

audición y lenguaje, es de media 
hora a la semana y no creo que eso 
garantice la igualdad de oportuni-
dades. Se necesitan muchos más 
profesionales, que se bajen las ra-
tios y sólo así se podría garantizar la 
atención individualizada que tam-
bién dice la ley”. 

De hecho, según el último informe 
publicado por CCOO, en el que ha 
analizado 924 centros públicos, el 
72% del alumnado madrileño con 
necesidades educativas especiales 
se está viendo afectado por el ex-
cesivo ratio que sufren los profeso-
res de pedagogía terapéutica (PT) 
y audición y lenguaje (AL), ha-
ciendo imposible la atención espe-
cializada al superar el número 
establecido en la normativa  de 
1990.. “La Consejería de Educación 
ha eliminado en al menos una de-
cena de colegios la figura del espe-
cialista en audición y lenguaje y 
según denuncian familias y profe-
sores, el trabajo de este maestro ha 
quedado relegado a niños con tras-
tornos del lenguaje exclusivamente 
y han dejado de apoyar al resto de 
alumnos con trastornos del espec-
tro autista que requieren de estos 
especialistas como recogen sus in-
formes, elaborados por los orienta-
dores de la Comunidad de Madrid”, 
señalo Hernández, que expresó 
que “nuestra intención con esta 
propuesta es garantizar que la Co-
munidad de Madrid haga lo que no 
está haciendo. Deben garantizar la 
igualdad pero, en asuntos como el 
de la segregación, están finan-
ciando con dinero público centros 
donde se segrega, por ejemplo, 
con niñas por un lado y niños por 
otro, y esto tiene efectos negativos, 
como está demostrado, en la cohe-
sión social”. 

La portavoz socialista, Cristina Mo-
reno, se despidió de la Corporación 
municipal en el pleno celebrado el 
pasado 20 de noviembre, un pleno 
que comenzó con una declaración 
institucional con motivo del acto 
vandálico sufrido por un monolito fu-
nerario, de propiedad privada, ubi-
cado en el cementerio de Santa 
Isabel. 
 
Violencia hacia las mujeres 
El pleno de la Corporación aprobó 
la propuesta institucional con motivo 
del Día Internacional contra la Vio-
lencia Hacia las Mujeres. La conce-
jala socialista, Montserrat García, 
expresó que “La violencia contra la 
mujer es estructural y es histórica. 
Se encuentra presente en todos los 
países y culturas, independiente-
mente del nivel educativo o la posi-
ción social. Esta violencia constituye 
la vulneración más extendida de los 
derechos humanos en el mundo y 
su origen radica en la desigualdad. 
No tiene cabida en esta sociedad ni 
en una democracia que queremos 
consolidar. Eliminarla de nuestras 
vidas y proteger a las víctimas no es 
una opción, es una obligación. Las 
mujres tenemos derecho a vivir en 
libertad y que sus vidas no corran 
peligro por el hecho de ser muje-
res”. 
 
Reconocimiento extrajudicial 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta presentada por el Gobierno 
municipal sobre la aprobación de 
un reconocimiento extrajudicial de 
créditos. El concejal socialista, Luis 
Javier Benito, señaló que “cuando la 
delegada de Hacienda dice que el 
anterior Gobierno no hizo frente a un 
pago entiendo que no es un arma 
arrojadiza porque, en ese caso, us-

tedes están en la misma situación 
con el pago de junio”. Benito ex-
plicó que fueron varios los motivos 
por los que se retrasó el pago. “En-
tendimos que no era el momento de 
realizar el pago porque estábamos 
negociando un presupuesto donde 
se incluiría dicha cantidad. Además, 
no tuvimos esa responsabilidad de 
la oposición para votar a favor las 
propuestas que traíamos de recono-
cimiento extrajudicial, y también en-
tendíamos que estábamos al final 
de la legislatura y, sin saber cuál era 
el futuro que podía deparar al nuevo 
Gobierno, no queríamos restar a los 
créditos iniciales cualquier canti-
dad”. 
 
Tasa de derechos de examen 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta presentada por el Gobierno 
para la regulación de una orde-
nanza fiscal de una tasa de dere-
chos de examen. Luis Javier Benito 
manifestó que “han atendido a las 
consideraciones que les han hecho 
en las Comisiones Informativas, te-
niendo en cuenta la bonificación a 
varios colectivos. Entendemos que 
con esta tasa se avanza en el Pro-
greso de esta administración, a 
pesar de que ustedes tenían una 
miopía enorme hace unos meses, y 
también quienes ahora les apoyan 
en el gobierno. Nosotros no vamos 
a estar en ese bloqueo y cuando se 
trata ed avanzar nos va a tener a su 
lado. Pero es verdad que elimi-
nando la oferta de empleo y con 
esas bonificaciones, será una me-
dida testimonial aunque siempre es 
bueno avanzar”. 
 
Modificación presupuestaria 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta para la aprobación de una 

modificación presupuestaria tras la 
firma del convenio de colaboración 
con la Consejería de Educación 
para la financiación de las escue-
las infantiles, puesto que padres o 
tutores de los niños matriculados 
en la Comunidad de Madrid no 
abonan ninguna cuota en con-
cepto de escolaridad y se han 
visto modificadas las aportaciones 
económicas del Ayuntamiento. La 
concejala socialista, Laura Hernán-
dez, señaló que “estamos comple-
tamente de acuerdo con que la 
enseñanza sea gratuita de 0-3 
años, como se ha comprometido el 
Presidente del Gobierno, Pedro 
Sánchez, y han recogido PSOE y 
Unidas Podemos en el punto nú-
mero 2 de su acuerdo de goberna-
bilidad. Con lo que no estamos tan 
de acuerdo es que este ayunta-
miento tenga que asumir la finan-
ciación del personal y de la 
alimentación de los alumnos pues 
creemos que son competencias 
que debería asumir de manera ín-
tegra la Comunidad de Madrid”.  
 
Desafectación 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta presentada por el Gobierno 
municipal relativa a la desafectación 
de bienes de dominio público. El 
concejal socialista, David Estrada, 
señaló que “votaremos a favor esta 
desafectación de este patrimonio 
que proviene de SAVIA. Los técni-
cos informan bien cuando dicen 
que estos bienes no están afectos al 
servicio púbico y también porque, 
como era la idea y el proyecto, y así 
se incorporó al Plan de Ajuste del 
PSOE en la anterior legislatura, 
estos bienes no solo no están afec-
tos sino que, además, constituyen 
fuente de ingresos para el erario de 

Aprobada en pleno la propuesta del PSOE 
para que la Comunidad de Madrid destine 

más recursos a la educación inclusiva

El PSOE vota a favor de la mayoría  
de las propuestas presentadas  

en el Pleno municipal
Laura Hernández: “las leyes educativas hablan de igualdad, pero difícilmente se 

puede hablar de igualdad, de no segregación, si los recursos que se disponen son de-
ficitarios y en la Comunidad de Madrid las ratios están fuera de control y la falta de pro-

fesionales es tremenda”. 

El Grupo Socialista solo votó en contra de la propuesta presentada por el portavoz 
adjunto del gobierno, Salvador Vidosa, por entender que era reiterativa tras la  

aprobación, el pasado mes, de la propuesta para la puesta en marcha  
de una mesa por la convivencia 



la entidad y en ese paso es donde 
estaremos pendientes para que un 
determinado porcentaje de esas vi-
viendas se dediquen a interés so-
cial”. 
 
Autismo 
El PSOE votó favorablemente la pro-
puesta para consensuar la firma del 
convenio entre el Ayuntamiento de 
Aranjuez y la Federación de Au-
tismo de Madrid. La concejala so-
cialista, Laura Hernández, señaló 
que “creemos que todas las accio-
nes que se lleven a cabo para me-
jorar la calidad de vida de las 
personas con autismo y sus familias 
son positivas”. 
 
Municipio libre de plásticos 
El grupo socialista votó favorable-
mente la propuesta presentada por 
el delegado de Medio Ambiente 
para que Aranjuez se declare muni-
cipio libre de plásticos y fomente los 
sistemas de compensación. La con-
cejala socialista, Elena Lara, ex-
presó que “estamos a favor de esta 
propuesta, pero esperamos que no 
se quede en una declaración de in-
tenciones, como pasó con el Plan 
Director, aprobado en la anterior le-
gislatura del PP. que contemplaba 
casi 200 empleados en la delega-
ción de Parques y Jardines cuando 
no llegamos ni a 15. Estamos de 
acuerdo en todo lo que tenga que 
ver con el reciclado y con la agenda 
2030”. 
 
Áreas cívicas 
El PSOE votó en contra de la pro-
puesta presentada por el portavoz 
adjunto del Gobierno, Salvador Vi-
dosa, relativa a la dinamización y 
elaboración de una red efectiva de 
áreas cívicas y saludables. El con-
cejal socialista, Luis Javier Benito, 
manifestó que “estamos de acuerdo 
con lo que usted propone pero en 
el anterior pleno, en un ejercicio de 
buscar el consenso, la delegada de 
Seguridad trajo una propuesta para 
trabajar en una ordenanza que pu-
diera regular lo que hoy usted pro-
pone. Si esta propuesta sale 
adelante sin ningún expediente, sin 
estar avalada por ningún informe 
técnico, abre usted un melón inne-
cesario porque, con la misma filoso-

fía, en próximos plenos todos los 
grupos podremos traer propuestas 
que tengan que ver con la convi-
vencia y habremos desconfiado de 
la delegada de Seguridad, que es-
tará trabajando en un borrador para 
que podamos sentarnos en una 
mesa a diseñar la mejor ordenanza 
por la convivencia”. 
 
Apoyo a las fuerzas de seguridad 
El PSOE votó a favor lapropuesta 
presentada por el gobierno en 
apoyo y reconocimiento de la labor 
que realizan las fuerzas y cuerpos 
de seguridad del Estado en Cata-
luña. Luis Javier Benito señaló que 
“los demócratas debemos ser con-
tundentes cuando se usa la violen-
cia para imponer las ideas. Las 
Policía Nacional, la Guardia Civil y 
los Mossos de Escuadra se ponen 
delante de aquellos independen-
tistas radicales, y hay que matizar 
porque hay que respetar a quienes 
pacíficamente expresan su ideolo-
gía, para proteger la libertad, la 
seguridad y los derechos de 
todos”. 
 
Censo de viviendas 
El PSOE se abstuvo en la propuesta 
presentada por Acipa para la elabo-
ración de un censo de viviendas en 
mal estado, inacabadas o vandali-
zadas, reclamación a sus propieta-
rios y apertura de expedientes 
sancionadores cuando proceda. La 
concejala socialista, Montserrat 
García, señaló que “en la legislatura 
pasada hubo una mesa de convi-
vencia vecinal y los técnicos hicie-
ron un censo de cinco barrios, que 
fueron los que se determinaron en 
aquel momento con más ocupacio-
nes ilegales, con una pero situación 
de convivencia y donde se habían 
vandalizado casas”. García, ade-
más, expresó que “tenemos la Ley 
del Suelo, que tenemos que cum-
plir, y la ordenanza municipal, que 
también tenemos que cumplir y, 
además, el señor Blasco sabe que 
tenemos dos arquitectos y medio y 
tres arquitectos técnicos por lo que 
la orden de ejecución a los propie-
tarios de viviendas en mal estado 
son muy pocas. Este trabajo lo tiene 
que hacer Urbanismo, porque así lo 
dice la Ley, y se va más despacio 

porque no hay recursos municipa-
les”. 
 
Seguridad peatonal 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta presentada por Acipa para 
mejorar la seguridad de los peato-
nes en el paseo del Deleite y el trá-
fico rodado. Luis Javier Benito 
afirmó que “votaremos a favor por-
que entendemos que son los Servi-
cios Técnicos quienes tienen que 
decir qué y cómo es lo que hay que 
cambiar. En legislaturas anteriores 
se han ido incorporando mejoras 
pero es necesario seguir incorpo-
rando medidas de seguridad”. 
 
Centros de salud 
El PSOE votó a favor de la propuesta 
presentada por InPar para instar a la 
Comunidad de Madrid a retirar la 
medida de reducción de la jornada 
de atención en los centros de salud 
.El concejal socialista, Óscar Blanco, 
manifestó que “la mejora de los ser-
vicios nunca puede ir en la línea del 
recorte, es como si ustedes deciden 
mejorar el servicio de atención al 
ciudadano quitando las tardes y eso 
es lo que ha hecho la Consejería de 
Sanidad con la atención primaria, 
optimizándola quitando horarios de 
atención”. Blanco señaló que ex-
presó que “esto se trata de querer o 
no querer. Cuando hay menos horas 
de atención es que se ha recortado 
en ese servicio y no se lo puede de-
nominar de otra manera, por mucho 
que en Ciudadanos quieran maqui-
llarlo”. 
 
Casas de juegos y ludopatía 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta presentada por Unidas Po-
demos referente a la proliferación 
de las casas de juego y toma de 
medidas para la prevención ante la 
ludopatía. Óscar Blanco señaló que 
“ahora es el momento, con la aper-
tura del debate en la Comunidad de 
Madrid, para reformar esa orde-
nanza. Sí hay un tema que nos 
debe hacer reflexionar y es que no 
existe ningún recurso público para 
atender la ludopatía y la Comunidad 
de Madrid debe poner más recur-
sos para hacer frente a este pro-
blema. Tiene que trabajarse en la 
prevención”.

Varios de nuestros representantes 
en el grupo munici`pal socialista 
asistieron, el pasado fin de semana, 
a la representación de la obra 
‘Todas hieren y una mata’, de la que 
es una de las principales protagonis-
tas la ribereña Alba Banegas. 

Se trata de un proyecto teatral 
compuesto por el director de escena 
y música Yayo Cáceres, el poeta y 
dramaturgo Álvaro Tato y la produc-
tora y distribuidora Emilia Yagüe que 
está recibiendo las mejores críticas. 

La compañía Ay Teratro explica 
que “Todas hieren y una mata es un 
texto original de Álvaro Tato y es la 
primera comedia en verso del siglo 
XXI.  Escrita por el dramaturgo 
según las estrofas y métricas carac-
terísticas de la comedia nueva de 
Lope de Vega, la obra viaja entre 
los siglos XXI y XVII para hablarnos 
del paso del tiempo, los recovecos 
del amor y el deseo y el precio de 
la conquista de la libertad de la 
mujer. 

Viajes en el tiempo, duelos de 
honor, enredos amorosos, cancio-
nes y muchas carcajadas. Un desa-
fío literario, una aventura escénica, 
un homenaje al teatro clásico y una 
reflexión sobre nuestra cultura.   

El galán don Daniel y su criado 
Pico, perseguidos por el corregidor 
tras huir de la casa de la joven Au-
rora, encuentran en el bosque a una 
bruja que les salva con sus hechi-
zos para viajar por el tiempo. A lo 
largo de sus viajes temporales in-
tentarán enamorar a Aurora, que 
guarda un secreto: es una dama 
lectora con una biblioteca enterrada 
en su jardín. Y errando su camino 
mágico, criado y caballero llegarán 
al siglo XXI, donde una misteriosa 
profesora les ayudará en su aven-
tura amorosa…”. 

De las críticas que está reci-
biendo la obra, nos quedamos con 
la siguiente, publicada en la página 
web agolpedeefecto.com: 

“nos ofrece todo un homenaje 
contemporáneo al teatro del Siglo 
de Oro. Una propuesta donde el di-
vertimento y la crítica social se dan 
la mano a ritmo de verso, construida 
manteniendo muchos de los ele-
mentos ‘característicos’ del teatro 
del Siglo de Oro, y siguiendo las 
métricas (polimetría) y estrofas de 
las comedias de capa y espada del 
teatro de Lope de Vega. Y aunque 
se presenta ante nosotr@s de forma 
risueña y fresca, critica pero a la 

vez ingenua, es capaz de eviden-
ciar el nivel de complejidad técnica 
de su construcción y los amplios 
conocimientos sobre el tema por 
parte de Álvaro Tato responsable 
de la dramaturgia (‘La poesía ha de 
costar gran trabajo a quien la es-
cribe, y poco al que la lee’. La pre-
ceptiva dramática de Lope de 
Vega, ROMERA-NAVARRO, 1935: 
179). 

Así pues, TODAS HIEREN Y UNA 
MATA se muestra, como las horas 
de tiempo que marcan su título, 
manteniendo el verso y ciertos ele-
mentos clásicos de los textos de la 
época (los líos amorosos, el deseo, 
los celos, los elementos mágicos, 
etc.), incluyendo referencias a la 
actualidad y añadiendo de forma 
muy elegante y precisa la temática 
sobre el papel de la mujer y del 
hombre en la sociedad, los roles es-
tablecidos, los cambios sociales, 
etc. Nos encontramos ante una pro-
puesta bien construida, fiel a las for-
mas clásicas pero incorporando un 
toque de creatividad, originalidad y 
frescura que le convierten en una 
obra clásica-contemporánea muy 
actual a la par que asequible para 
todo tipo de públicos”. 

‘Todas hieren y una mata’, una comedia 
con marcado acento ribereño
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servicio público
TELÉFONOS DE INTERÉS 
 
AISA (Central Valdemoro) 
918752018 
Ambulatorio (Las Olivas) 
918090117 - 918091332 
Ambulatorio (Abastos) 
918911104 - 918922548 
Ambulatorio (Urgencias) 
918911430 - 061 
Asesoría Jurídica Gratuita  
de Mujeres 
918090305 
Atención al Ciudadano 
918090360 - 900154900 
Autobuses Interurbanos 
918910183 
Ayuntamiento 
918090360 

Bomberos 
918910080 
Canal Isabel II 
900022625 
C.A.P.  
918920644 
Cementerio Municipal  
918925282 
C. C. “Isabel de Farnesio” 
918924386 
Centro de Día 
918911977 
Cruz Roja 
913609585 
Emergencias 
112 
Guardia Civil Aranjuez 
918910062 
SEPRONA – Chinchón 

918940008 
Hacienda 
918090920 
Hospital del Tajo 
918014100-  918922705 
I.T.V.  
918011256 
Oficina de Información  
Turística 
918910427 
Oficina del INEM 
918924086 
Onda Aranjuez 
918917340 
918921016 
Policía Local 
918090980 
Policía Nacional 
918929400
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Viernes 22 de noviembre de 2019 
20:30 horas 
Localidades desde 9€ 
 
Puede que el rasgo más apasionante del ser humano 
sea su capacidad para ser absolutamente incon-
gruente, pero, sin duda, el segundo y aún más inquie-
tante, es su incapacidad para darse cuenta de ello, y 
es que los errores nunca son culpa nuestra, son obra 
de ese colectivo tan omnipresente como enigmático 
que es “la gente”. 

Sobre esta premisa se monta esta divertida pro-
puesta escénica, con grandes dosis de humor, donde 
se analiza la eterna y perenne costumbre que tiene la 
gente de quejarse y de protestar por todo. 

“Pensar una cosa, decir otra y hacer la contraria es 
un ejercicio de equilibrismo mental al alcance de 
pocos. Hay quien lo consigue, al resto siempre le 
queda ir a ver … A PROTESTAR A LA GRAN VÍA”

Sábado 23 de noviembre de 2019 
20:00 horas 
Localidades desde 10€ 
 
Basada en el libro IV de la Eneida (Virgilio). Historia esta que abarca al menos desde el 
siglo XII a.c., fecha que los anticuarios atribuían a la destrucción de Troya, hasta el siglo 
de Augusto. 

Virgilio cuenta la caida de Troya, desde el punto de vista de Eneas, el vencido. Eneas 
es un héroe social, deja detrás todo su mundo destruido y debe buscar una nueva patria 
para su hijo, sus compañeros y sus dioses. 

Su carácter es obediente y respetuoso; se censura su pasividad y falta de iniciativa. Mas 
que una sucesión de peligros reales, su viaje, se compondría  de pruebas de carácter es-
piritual. Eneas sufre una evolución, su viaje tiene  características de un viaje iniciatico. En 
él resulta fortalecido, lleno de confianza y seguridad en sí mismo. Para los pensadores 
como Virgilio, una providencia divina anima tanto al cosmos a gran escala, como al micro-
cosmos. Este era su sistema de pensamiento. 

Virgilio al mostrar a Eneas tan valeroso en la ultima noche de Troya  lo que intenta es 
ofrecer una nueva visión que borrara la fama de traidor y de colaboracionista con los grie-
gos que se habían adherido a su nombre.

Domingo 24 de noviembre de 2019 
12:00 horas 
Localidades desde 15€ 
 
JOAQUIN RODRIGO. Su nombre completo es Joaquín 
Rodrigo Vidre. Al terminar sus estudios en la Escuela 
de Musica de Venecia (1927), se muda a París para es-
tudiar con Paul Dukas. En 1948 asume la cátedra Ma-
nuel de Falla en la Universidad de Madrid. Conocido en 
todo el mundo por su Concierto de Aranjuez (1940), 
para guitarra y orquesta, que se estrena en Barcelona 
y que sigue siendo considerado uno de los mas repre-
sentativos de la música española. 
Puede decirse que con esta pieza se coloca a la van-
guardia de la música española hasta futuros cambios 
propuestos por las nuevas generaciones. Ciego desde 
los trece años, es la síntesis entre el clasicismo del siglo 
XVIII y el folclore español. El éxito de su Concierto de 
Aranjuez lo motiva a escribir conciertos para piano 
(1942), violín (1943), violonchelo (1949), arpa (1952) y 
para cuatro y dos guitarras (1965-1967). 
Se destacan Canción española y El cántico de la es-
posa, sobre textos de san Juan de La Cruz. Crea para 
piano y voz Música para un códice salmantino (1953), 
para guitarra y orquesta su Fantasía para un gentilhom-
bre (1954) y para orquesta y violonchelo el concierto 
Divertimento (1981). En 1951 estrena Sonatas de Cas-
tilla. Su extensa discografía ayuda a la difusión y auge 
de la guitarra.

culturateatro real carlos III
A protestar a la Gran Vía

Dido y Eneas. Ópera barroca

Conmemoración centenario 
del nacimiento de Joaquín 
Rodrigo

*Textos y fotos: página web del Teatro Real Carlos IIIl https://teatroaranjuez.es

AGENDA 
ISABEL DE FARNESIO 
 
EXPOSICIONES  
BIBLIOGRÁFICAS.  
MÚSICA. HOMENAJE  
A JOAQUÍN RODRIGO 
SECCIONES DE ADULTOS E 
INFANTIL Y JUVENIL DE LA  
BIBLIOTECA. HORA: LA DE 
APERTURA DE SALAS. 
 
EL MODERNISMO  
EN LA COLECCIÓN HOFFMAN 
SALA JULIÁN CASADO. DEL 6 
AL 27 DE NOVIEMBRE, LUNES 
A SÁBADOS DE 17:00H A 
21:00H. RED ITINER DE LA CO-
MUNIDAD DE MADRID. 
 
CONCIERTO PEDAGÓGICO " 
EL MAESTRO RODRIGO  
Y LA GUITARRA" POR ALIRIO 
CAMACARO (GUITARRA) 
VIERNES 22 DE NOVIEMBRE; 
19:30H. AUDITORIO JOAQUÍN 
RODRIGO. PRECIO 5€ (CON 
CD DE REGALO) 
 
PASEO COMENTADO:  
"EL MAESTRO RODRIGO Y 
ARANJUEZ" POR  
FLORENCIO HERNÁNDEZ & 
DANIEL RUIZ ZURITA 
SÁBADO 23 DE NOVIEMBRE; 
11.30H. SALIDA: OFICINA DE 
TURISMO. PZA. DE SAN ANTO-
NIO. ENTRADA GRATUITA. 
 
CONCIERTO SANTA CECILIA. 
“HOMENAJE AL MAESTRO 
RODRIGO" POR LA BANDA DE 
LA E.M.M JOAQUÍN  
RODRIGO. 
SÁBADO 23 DE NOVIEMBRE; 
19:30H. AUDITORIO JOAQUÍN 
RODRIGO. PRECIO 2€, EN-
TRADA DISPONIBLE A PARTIR 
DEL 18 DE NOVIEMBRE EN TA-
QUILLA 
 
"CONCIERTO DE ARANJUEZ" 
POR LA ORQUESTA CRUZ 
DÍEZ. DIRECCIÓN; MANUEL 
JURADO. DOMINGO 24 DE  
NOVIEMBRE, 12:00H. TEATRO 
REAL AUDITORIO CARLOS III. 
PRECIO: 20€ 
 
 


